

Santiago, 16 de julio de 1947.

Señor don
Ignacio Palma V.
Presidente de la
Falange Nacional.-
Presente.

Saludos a los señores don
y amigos

Estimado Presidente y amigo,

hemos recibido hoy una cita-
ción a Junta Nacional para el próximo Viernes 18, con el ob-
jeto de "pronunciarse sobre el Consejo Nacional".

Ignorábamos hasta este momento
que se hubiere planteado cuestión sobre el Consejo; pero si
tal ocurre, como lo hace suponer el objeto de la citación -a-
cordada, según aparece de su texto, en la última Junta-, cre-
emos, como Consejeros, que nuestro deber es dejar a ésta en
libertad para que se pronuncie.

La circunstancia de que en la
sesión de esta mañana el señor Presidente no haya dicho nada
al Consejo acerca del objeto de la próxima Junta, a pesar de
que fué preguntado al respecto, significa, evidentemente, que
no es su deseo abordar este asunto de acuerdo con los Conse-
jeros y, en consecuencia, nos obliga a deslindar responsabi-
lidades.

Situados en este terreno, no po-
dríamos ocultar que, en nuestro concepto, toda crítica de ine-
ficacia que pueda hacerse al Consejo es justificada. La mejor
prueba de ello es que habiéndonos propuesto en marzo último
como nuestra tarea fundamental la definición, en sus fundamen-
tos doctrinarios y su orientación práctica, de una política fa-
langista que pueda inspirar la acción del Movimiento en los
próximos dos años a lo menos, hasta ahora no logramos concluir
ese trabajo.

Creemos no pecar de injustos
ni herir susceptibilidades al atribuir esta ineficacia, prin-
cipalmente, a las siguientes causas:

- a) falta de una voluntad deci-
dida y clara de hacer esa definición, que a nuestro juicio es
indispensable para la supervivencia misma de la Falange;
- b) ausencia frecuente de varios
Consejeros, cuya inasistencia ha hecho fracasar muchas sesio-
nes; y
- c) falta de una dirección ade-
cuada, capaz de impulsar y organizar el trabajo del Consejo.

Como no queremos eludir la par-
te de responsabilidad que pueda correspondernos en estos he-
chos, venimos en presentar la renuncia de nuestros cargos, que
le rogamos hacer llegar a la Junta Nacional.

En lo que respecta a la parte

administrativa de la Falange Nacional, el Secretario Nacional que suscribe asume integralmente la responsabilidad de sus posibles fallas y presenta, por eso, también, la renuncia a dicho cargo, poniéndolo a disposición de la Junta Nacional.

Saludan atte. al sr. Presidente sus
afmos. camaradas y amigos

www.archivopatricioaylwin.cl